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Em nome de Deus e da Lei, foi aberta a 70ª sessão ordinária do 8º período da 19ª legislatura da 

Câmara Municipal de Mossoró, em 13 de novembro de 2024. A mesa diretora tinha Raério Cabeção 

– presidente; Marckuty da Maisa – 1º secretário; Marleide Cunha – 2ª secretária. Foram lidos texto 

bíblico e ata da 62ª sessão ordinária, de 16 de outubro, bem como pauta: Projeto de Lei do 

Legislativo 95, Projetos de Decreto Legislativo 120 a 124, Requerimento 255, Indicações 3925, 

3926, 3957 a 3961, 4059 a 4063, 4097 a 4099, 4115 a 4119, 4128 a 4132, 4146 a 4150, 4161 a 

4165, 4191 a 4195, 4198 a 4202, 4208 a 4212, 4218 a 4227, 4233 a 4246, 4265 a 4269, 4275 a 4284 

e 4295 a 4299. Na tribuna popular, o senhor José Ilton Gomes Nolasco falou da conquista do Selo 

Unicef pela Prefeitura Municipal de Mossoró, que, dentre outros critérios, incluiu avaliação do 

trabalho do Conselho Tutelar a partir da utilização de novo sistema como um dos sete eixos 

avaliados, acrescentando que o número mínimo de registros foi amplamente superado, o que 

considerou uma notícia ruim, tendo em vista o crescimento dos índices de violência, especialmente 

a violência sexual, sugerindo, portanto, a produção de legislação para combater o problema. No 

pequeno expediente, a vereadora Marleide Cunha falou da discussão nacional sobre a “jornada seis 

por um”, na qual os trabalhadores têm seis de expediente para um dia de folga, afirmando que o 

tema estava em evidência porque os trabalhadores estavam exaustos de uma jornada de trabalho que 

não lhes dava “tempo para viver”, o que vinha causando adoecimento físico e mental de 

trabalhadores de todos os perfis e classificações no mundo inteiro. Ela também rechaçou argumento 

de que uma modificação prejudicaria a economia, o que verdadeiramente acontecia quando 

trabalhadores estavam doentes, afastados do serviço ou com baixa produtividade em virtude da 

exaustão. O vereador Ozaniel Mesquita cobrou melhoria do abastecimento hídrico em uma cidade 

onde era comum as pessoas pagarem por um serviço ao qual não tinham acesso. Na sequência, 

defendeu a retomada do serviço de coleta móvel de doações de sangue em ônibus, inoperante desde 

2018, que também servia para realizar campanhas em outras cidades. Concluindo, disse que tinha a 

informação de uma senadora pretendia destinar emenda para aquisição de novo ônibus, no que 

manifestou esperança. No grande expediente, o vereador Professor Francisco Carlos pediu 

instalação de semáforo no acesso à Universidade do Estado, acrescentando que a Prefeitura buscava 

junto ao Governo do Estado intervenção na “Avenida Leste Oeste” a fim de reduzir acidentes em 

trecho contendo diversas edificações importantes. Na sequência, parabenizou a gestão municipal 

pela conquista do Selo Unicef 2024 e do prêmio “Prefeito Amigo da Criança” após mais de dez 

anos, recordando que quando foi secretário da Cidadania o município conquistou o referido Selo 

por três anos consecutivos. Concluindo, afirmou que tais conquistas não significavam o fim de 

todos os problemas, porém reconheciam inequívocos avanços em políticas públicas. Havendo 

quórum, foi iniciada a ordem do dia. Foi justificada ausência do vereador Tony Fernandes. Foi 

aprovado o Requerimento 249, pela urgência especial dos Projetos de Decreto Legislativo 105 e 

111/2024, que, depois de receberem pareceres favoráveis das comissões de Constituição, Justiça e 

Redação; Educação, Cultura, Esporte e Lazer; Orçamento, Finanças e Contabilidade, foram 

aprovados à unanimidade. Foi aprovado o Requerimento 252, pela urgência especial do Projeto de 

Decreto Legislativo 95/2023, que, depois de receber pareceres favoráveis das comissões de 



 

Constituição, Justiça e Redação; Educação, Cultura, Esporte e Lazer; Orçamento, Finanças e 

Contabilidade, foi aprovado à unanimidade. Foi aprovado o Requerimento 253, pela urgência 

especial do Projeto de Decreto Legislativo 218/2023, que, depois de receber pareceres favoráveis 

das comissões de Constituição, Justiça e Redação; Educação, Cultura, Esporte e Lazer; Orçamento, 

Finanças e Contabilidade, foi aprovado à unanimidade. Foi aprovado o Requerimento 254, pela 

urgência especial do Projeto de Decreto Legislativo 212/2023, que, depois de receber pareceres 

favoráveis das comissões de Constituição, Justiça e Redação; Educação, Cultura, Esporte e Lazer; 

Orçamento, Finanças e Contabilidade, foi aprovado à unanimidade. O Requerimento 255 foi 

retirado pela Mesa Diretora. Foram aprovados requerimentos orais: moção de aplauso à Associação 

Atlética Santa Delmira pela realização do evento “Festival Cestinhas”, em parceria com a 

Faculdade de Educação da Universidade do Estado, do vereador Ozaniel Mesquita; moção de 

congratulação ao padre José Victor dos Santos por assumir como Vigário Paroquial da Paróquia de 

Santa Luzia, da vereadora Carmem Júlia; moção de congratulação à senhora Zilda Vieira de Saboya 

pelo seu aniversário de 97 anos, do vereador Paulo Igo. Nada mais havendo, os trabalhos foram 

encerrados em nome de Deus e da Lei.  


